



Oktober 2023

Liebe Mitglieder,

wie wir an den derzeit vielen Baustellen erkennen können, ist der Internet-**Breitbandausbau mit Glasfaser** bei uns in Beyenburg und Umgebung in vollem Gang.

Wir möchten noch einmal darauf hinweisen, dass **Grundstückseigentümer die Verfügbarkeit für ihr Grundstück** auf einer Webseite der Fa. Greenfiber prüfen lassen können (<https://www.greenfiber.de/pruefung>). Obwohl die Prüfung in der Regel negativ ausfallen wird – der Ausbau läuft ja gerade erst – kann im nächsten Schritt eine **Interessensbekundung** abgegeben werden. Dadurch erhält man Informationen zu den Anschlussmöglichkeiten, und es wird seitens der Firma Greenfiber ein konkretes Angebot für die optionale Realisierung des Hausanschlusses erstellt. Grundstückseigentümer, die bis jetzt nur ein „normales“ Telefonkabel liegen haben, aber noch **keinen Coaxial-Kabel-Anschluss**, haben gute Chancen, dass die Anschluss-Kosten für ihr Grundstück von der Stadt im Rahmen des Förderprogramms Breitbandausbau von Bund und Land getragen werden (siehe dazu das „Kurzinterview mit dem Gigabit-Beauftragten der Stadt Wuppertal, Herrn Claas Claaßen.“ unter: <https://digital.wuppertal.de/smart-city/breitband-interview.php>)

An **Veranstaltungen und Terminen** haben wir im Oktober und Anfang November Folgendes im Programm:

Bayrischer Abend, Freitag, 13.10. ab 19 Uhr im Siedlertreff

Udos Küche serviert ein kaltes und warmes Buffet für 14,50 € / Person.

Anmeldung bitte bis zum 9.10. direkt bei Udo Ravenstein, Tel.: 0202/611193

Spieleabend, Donnerstag, 19.10. ab 17:30 Uhr im Siedlertreff

In netter Runde Lust auf Gesellschaftsspiele oder „nur mal einen Skat kloppen“? Einfach reinkommen! Auch hier für Nicht-Mitglieder.

Schnäbbel-Café, Mittwoch, 25.10. ab 15 Uhr im Siedlertreff

Alle sind herzlich eingeladen. Kuchenspenden sind gern gesehen und können mit Ramona Knauthe, Tel: 0202/8977423, abgesprochen werden.

- Seite 2 btw -



Laternenumzug, Freitag, 03.11. ab 17:45 Uhr ab Siedlertreff

Wir treffen uns auf der Festwiese und werden mit einem St. Martin zu Ross mit unseren Kindern und ihren Laternen eine Runde durch die Siedlung gehen. Zudem wird uns der Posaunenchor musikalisch unterstützen. Zurück am Siedlerheim gibts für die Kinder eine kleines Goodie und auch ansonsten wird das leibliche Wohl nicht zu kurz kommen.

Und für die bereits im Monatsbrief September angekündigten Veranstaltungen des Kreisverband Wuppertal sind noch Anmeldungen möglich:

21.10. ab 14 Uhr Führung durch den Gräsergarten von Peter Janke

28.10. ab 14:30 Uhr Erntedankfest des Kreisverband Wuppertal

Wie auch zu unseren Terminen unserer Gemeinschaft finden Sie weiterführende Details zu den obigen des Kreisverband auf unserer Webseite. (Link / QR-Code siehe unten auf der ersten Seite)
Bitte die **Anmeldefristen** für diese Veranstaltungen beachten!

Viele Grüße
Oliver Doll